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Verbale n. 2 

anno scolastico 2024-2025 

Riunione del Consiglio di Istituto del giorno 13 novembre 2024 
 

Il giorno 13 novembre dell'anno 2024, alle ore 18.35 in collegamento Meet, si riunisce il Consiglio d’Istituto 

con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Verbale seduta precedente: delibera; 

2. CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI BERGAMO, L’ISTITUTO COMPRENSIVO E. DE AMICIS E L’A.S.D. 

PALLAVOLO CELADINA PER LE REALIZZAZIONE DI PROGETTI A CARATTERE EDUCATIVO E FORMATIVO 

DURANTE GLI ANNI SCOLASTICI 2024/2025 E 2025/2026: delibera 

3. Progetto Agenda Nord: delibera 

4.Uscita didattica classi terze Savio: delibera 

5. Varie ed eventuali 

 

 

 

 

Sono presenti i signori: 

 Presenti Assenti (aggiungere se 

giustificato) 

Membro di diritto 

Dirigente scolastico, Maddalena Dasdia x  
   

Componente genitori   

1. Pugliese Pasquale (Presidente del CdI)  x  

2. Alkani Vasmina  x 

3. Boccalari Davide  x   

4. Fiedynova Perla  x   

5. Molteni Federica   x 

6. Proscia Silvia   x 

7. Ralde Lopez Isabel   x 

8. Tornetta Mariangela x  
   

Componente docenti   

9. Aceti Lucia  x  

10. Arena Francesca  x 

11. Chionni Giuseppina   x 

12. Clemente Rosa Vita  x 

13. Fasanella Annamaria  x  

14. Grillone Giovanna                     x 

15. Margani Sabrina  x  

   
   

Componente ATA   

1. Ferraro Filomena x  

2. Montenegro Luciana x  
   

 

Per un totale di: 

 

• 10 consiglieri dall’inizio della seduta. 
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Presiede la seduta il signor Pasquale Pugliese. 

Svolge le funzioni di segretario la consigliera Anna Maria Fasanella. 

Verificata la validità della seduta il presidente avvia la trattazione dei punti all’O.d.G. 

 

 

 

 

1. LETTURA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

 

In considerazione dell’invio del verbale a tutti i consiglieri via posta elettronica, della sua presa visione da 

parte di tutti i presenti, si è proceduto alla votazione del medesimo, che è stato approvato all’unanimità. 

 

 

DELIBERA N.56 del 13 novembre 2024 

 

APPROVA all’unanimità dei presenti senza astensioni  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI BERGAMO, L’ISTITUTO COMPRENSIVO E. DE AMICIS E L’A.S.D. 

PALLAVOLO CELADINA PER LE REALIZZAZIONE DI PROGETTI A CARATTERE EDUCATIVO E FORMATIVO 

DURANTE GLI ANNI SCOLASTICI 2024/2025 E 2025/2026: DELIBERA 

 

La Dirigente Scolastica richiede al consiglio di deliberare la convenzione in oggetto illustrando i dettagli 

della convenzione ed evidenziando le opportunità che il progetto intende offrire. 

La documentazione relativa alla presente delibera è stata preventivamente inviata a tutti i consiglieri. 

 

 

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DELIBERA N.57 del 13 novembre 2024 

APPROVA all’unanimità dei presenti senza astensioni  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESENTI 10 

FAVOREVOLI 10 

CONTRARI  / 

ASTENUTI  / 

PRESENTI 10 

FAVOREVOLI 10 

CONTRARI / 

ASTENUTI / 
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3. PROGETTO AGENDA NORD: DELIBERA 

 

La Dirigente Scolastica, con la presente, sottopone all’attenzione del Consiglio di Istituto la proposta di 

adesione al progetto Agenda Nord e la relativa pianificazione delle attività. 

La Dirigente informa che tale finanziamento, giunto a fine ottobre, è specificatamente destinato alla 

scuola primaria, meno considerata in progetti passati.  

Considerando le tempistiche e gli innumerevoli progetti già in atto, informa che le prime attività saranno 

avviate a partire da giugno 2025, offrendo:  

• Un percorso linguistico intensivo finalizzato al conseguimento della certificazione Movers; 

• L’attivazione di tre percorsi di coding dedicati alle classi terze; 

• L’organizzazione di laboratori cinematografici per le classi quinte uscenti, a condizione di reperire 

figure professionali competenti in grado di guidare le attività. 

• Il proseguimento con i laboratori dei “Venerdì della De Amicis”. 

La documentazione relativa a tale delibera è stata trasmessa a tutti i consiglieri anticipatamente. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 DELIBERA N.58 del 13 novembre 2024 

APPROVA all’unanimità dei presenti senza astensioni  

 

 

 

 

 

 

 

 

4. USCITA DIDATTICA CLASSI TERZE SAVIO: DELIBERA 

 

La Dirigente Scolastica richiede l’approvazione di una delibera relativa ad un’uscita didattica proposta 

per le classi terze della scuola primaria “Savio”. 

L’iniziativa è stata promossa ed autofinanziata dalle famiglie degli alunni e prevede la partecipazione a 

una visita presso il “Luna Park delle Meraviglie”, una mostra - spettacolo organizzata in città Alta. L’uscita 

è programmata per la metà di dicembre. 

 

 

 

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA N.59 del 13 novembre 2024 

APPROVA all’unanimità dei presenti senza astensioni  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESENTI 10 

FAVOREVOLI 10 

CONTRARI / 

ASTENUTI / 

PRESENTI  10 

FAVOREVOLI       10 

CONTRARI  / 

ASTENUTI   / 
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5.  VARIE ED EVENTUALI 
 

Seggio unico per le elezioni del consiglio d’istituto: La Dirigente Scolastica comunica che è pervenuta 

una sollecitazione da parte del Sig. Boccalari, il quale solleva la questione del seggio unico per le 

prossime elezioni, chiedendo di ripristinare la modalità con due seggi utilizzata in passato. La Dirigente 

spiega le difficoltà organizzative e di personale legate alla gestione di più seggi, sottolineando l’impatto 

sulla didattica.  

Sicurezza del passaggio pedonale nella passerella di Boccaleone: La Sig.ra Fiedynova solleva la 

preoccupazione riguardo alla sicurezza del passaggio pedonale nella passerella di Boccaleone, 

chiedendo un potenziamento della sorveglianza. La Dirigente spiega che i tagli ai fondi comunali 

limitano la possibilità di avvalersi di volontari. Annuncia l’intenzione di invitare l’assessore Marchesi al 

prossimo Consiglio d’Istituto per affrontare la questione. 

Partecipazione dei genitori al Consiglio di Istituto: Il Sig. Boccalari propone di rendere le riunioni del 

Consiglio di Istituto più aperte alla partecipazione dei genitori non membri. La Dirigente accoglie 

positivamente la proposta, suggerendo di organizzare in anticipo incontri informali con i genitori per 

raccogliere le loro domande e di individuare un portavoce per facilitare la comunicazione durante le 

riunioni. 

 

Avendo discusso tutti gli argomenti all’OdG, la seduta è tolta alle ore 19:09 

 

 

 

 

 

Il Presidente del CdI       Il Segretario del CDI 

 

Pasquale Pugliese                        Anna Maria Fasanella 


